
REUNIÓN MESA DE SEGURIDAD 
 Antiguo Cuscatlán 
 29 de octubre de 2019 
  
 ACTA DE ACUERDOS No. 38 
 
 

                                             I     APERTURA DE LA REUNION 

Reunidos los miembros de la Mesa de Seguridad del Municipio de Antiguo 

Cuscatlán a las nueve  horas con siete  minutos, del día martes veintinueve  de 

septiembre  de dos mil diecinueve, en la Sala de Sesiones del Concejo ,en el 

tercer nivel del Palacio Municipal, con la asistencia de la señora Gladis Edith 

Rodríguez Navas, en representación de la Lcda. Milagro Navas, Alcaldesa de 

Antiguo Cuscatlán; Lcdo. Francisco Castellón, Concejal Municipal; Ing. Jorge 

Menjivar, Concejal Municipal;  Coronel Abraham Jiménez Aguilera, Director 

Cuerpo de  Agentes Municipales (CAM); Ing. Eduardo Hernández, Concejal 

Municipal; Inspector Oscar Munguía, Jefe Departamento de Gestores de Tránsito; 

Inspector en Jefe Ernesto Nieto Navarro, Jefe  Subdelegación PNC Antiguo 

Cuscatlán;  Lcda. Carolina de Sierra, Jefa Departamento de Comunicaciones 

AMAC;  Lcda. Elizabeth Chevez, Coordinadora de Seguridad Embajada de los 

Estados Unidos; Licda. Ivonne Salguero, Coordinadora de Seguridad Embajada de 

los Estados Unidos;  Sr. Israel Osorio, Jefe de Seguridad la Gran Vía; Ing. Isabel 

García, Jefa Observatorio Municipal;  T. Cnel. Carlos Gutiérrez, Jefe de Seguridad 

Universidad José Matías Delgado;  Gral. Joaquín Gálvez, Gerente de Operaciones 

del Grupo ISE; Subinspector Pedro Mario Cornejo, Jefe de Sección de 

Emergencias 911; Ing. Rovillel Sandoval, Gerente de Seguridad Física e 

Investigaciones del Banco Agrícola; Lcdo. Carlos Trinidad, Jefe Departamento de 

Relaciones Públicas AMAC; Ing. Jaime Quintanilla; Gerente de Seguridad, Salud y 

Medio Ambiente de McCormick; Ing. Marleny Figueroa, Gerente General de centro 

comercial Multiplaza; Lcda. Ana Cristina Díaz, Gerente General Plaza Madero; 

Mayor Gabriel Romero, Gerente General Grupo Romero Ortiz, S.A. de C.V.; Lcdo. 

Carlos Nolasco, Jefe Unidad Municipal de la Mujer, Niñez, Adolescencia y 

Juventud; Lcdo. Roberto Canjura, Gerente de Seguridad de Grupo BIMBO; Ing. 

Jossue Oswaldo Mejía, Seguridad Teleperformance; Lcdo. Mauricio Ortiz, 

Seguridad de Teleperformance; Cnel. Francisco Ramos, Jefe de Seguridad de 

FEPADE;  Lcdo. Rodolfo Alvarado, Coordinador de Seguridad centro comercial 

Las Cascadas; Sargento Javier Bonilla, PNC Santa Tecla; Inspectora Patricia 

Palma, Jefa Departamento de Seguridad Pública; Lcdo. Carlos Díaz Beneke, 

Gerente General de Profesa Security; Sra. Deisy de Ortiz, Representante de 

UNAPS; Licda. Luz Elena Menjivar, PNC Antiguo Cuscatlán; Subinspector Alfredo 

Salmerón Orellana, Jefe División de Tránsito PNC Santa Tecla y   Lcda. Yesenia 

Chicas, secretaria Mesa de Seguridad. 

  II     LECTURA DEL ACTA ANTERIOR 
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La representante de la Sra. Alcaldesa, dio lectura al acta número 37 
correspondiente al día 22 de octubre del presente año, y no habiendo ninguna 
observación, se procedió a su firma. 

III    DESARROLLO DE LA REUNION 
 

 -------------------- ---  le  dio  la  bienvenida  al  Comisionado ---------------, Jefe 

de la Delegación la Libertad Centro Sur de Santa Tecla. 

 

 El Comisionado ---------- expresó que la semana pasada asumió la Jefatura 

de la Delegación y que dé está, dependen 4 Subdelegaciones y los 

municipios del sur del departamento de ahí su nombre centro Sur, tiene 

toda la intención de trabajar en equipo, reestructurará el dispositivo para 

optimizar los recursos con los que cuenta y brindarle un mejor servicio a la 

población. 

 

 --------------- le explica al Comisionado quienes integran la Mesa de 

Seguridad, así mismo se cuenta con la presencia de dos miembros del 

Concejo Municipal y ella que representa a la Sra. Alcaldesa, porque ella no 

puede asistir a todas las reuniones. 

 

 La Inspectora ------------ presenta al Subinspector ----------------------- quien es 

el nuevo Jefe del Departamento de Tránsito de Santa Tecla.  

 

 ---------------- le consultó al Comisionado -------------- su opinión sobre la 

actuación de los agentes de la División de Servicios Privados de Seguridad 

que se leyó en el acta.   

 

 El Comisionado ------------- manifestó que en el caso que se dio en la ---------

-, que hay miembros de la corporación policial que se salen de su línea de 

trabajo, a pesar que la institución  tiene reglamentos y leyes que cumplir, 

eso no significa que todos trabajen en la misma línea, de llegarse a 

comprobar la mala actuación pueden ser objeto de una sanción 

disciplinaria, además puede acudir a entidades externas a denunciar. 

 

 El Comisionado ------------ considera que el sistema de video vigilancia es 

una herramienta  de carácter policial, gracias a este sistema pueden 

hacerse capturas en flagrancia, solicita se coordine adecuadamente la 

información. 
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 ---------- le aclaró al Comisionado----------- que se tiene deficiencia que en el 

observatorio no se cuenta con la presencia de la PNC las 24 horas. En este 

caso el Comisionado se compromete a evaluar si se puede tener un 

elemento las 24 horas. 

 

 La Inspectora ----------- manifiesta que la Jefa del Observatorio, se había 

comprometido a realizar una presentación en la que explicará la dinámica 

de trabajo del Observatorio Municipal, a ellos como PNC les interesa la 

flagrancia, el impedimento que tienen es que no se le tiene el acceso como 

para poder indicarle al operador que le dé seguimiento a un vehículo, por 

ello solicita apertura con la información, ya han realizado con los circuitos 

de cámaras de los centros comerciales, se necesita que el elemento policial 

pueda visualizar lo que está sucediendo, se pretende hacer un corredor de 

video vigilancia entre Santa Tecla, Antiguo Cuscatlán y San Salvador.   

 

 --------------, opina que un claro ejemplo es el caso de la corredora que 

falleció en Santa Elena  acá se le dio toda la apertura a la PNC, para 

investigar el caso, que los condujo a la PNC a la captura de los 

responsables. 

 

 ------------------------- expresa que se tiene una buena relación de trabajo con 

el CAM, es necesario  actuar en equipo para solucionar los problemas de 

seguridad en el municipio, el acceso a la información es importante para las 

patrullas del 911, así como también para las patrullas combinadas. A la vez 

informa que les darán talonarios de esquelas a algunos miembros de la 

Subdelegación para que puedan infraccionar y aplicar la Ley de Tránsito. 

 

 

INCIDENCIAS: 

 Así mismo el  Inspector Jefe ------------- informa que atendieron las 

siguientes incidencias. 

 

o Robo en la Farmacia Valué de --------- 

o Hurto de llantas en Av. --------------- 

o Se brindó seguridad a Runner 503 en conjunto con el CAM. 
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o Monitoreo constante de corredores de motocicleta y vehículos 

modificados sobre el Boulevard Luis Poma. 

o Se realizó cine fórum en las comunidades La Unión y El Espino. 

 

 ---------------  le consulta si se están patrullando las comunidades. 

 

 El Inspector Jefe  expresa que si siempre se están realizando patrullajes a 

pie en las comunidades, a la vez les hace el llamado a los Jefes de 

Seguridad de los diferentes centros comerciales que integran la Mesa de 

Seguridad que les permitan hacer el procedimiento cuando sean víctimas 

de hurto los negocios ubicados en los diferentes centros comerciales y así 

evitar que estos mismas personas continúen cometiendo delitos en otros 

lugares. 

 

 El Subinspector ----------------  Jefe de Sección de Emergencias de 911 

informó que atendieron las siguientes incidencias: 

 

o Hurto en Ferretería que asciende a $104.00  

o Hurto que asciende a 3 mil dólares. 

o Atención a presunto delincuente que cayó en un barranco en las 

cercanías de -----------------. 

 

 El Subinspector explica que en algunos casos las empresas de seguridad 

han indemnizado a las víctimas, para que éstas no denuncien, el sujeto 

señalado como autor de los hurtos vive en ----------------. 

 

 ---------------------, manifiesta que le parece extraño que sean la empresa de 

seguridad la que estén indemnizado a las víctimas de hurto, pues cada 

persona responde por sus actos. 

 

 El Director del CAM informa que atendieron las siguientes incidencias: 

 

o Robo en Farmacia Valué de ------------. 

o Hurto de llantas a una camioneta en la -----------.  

o El día de ayer lunes 28 de octubre del presente año junto a la PNC le 

brindaron atención a un sujeto que cayó en un barranco en la zona 

del parque ------------.  
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o Se impusieron 23 esquelas de las cuales 16 son por actos sexuales 

en la vía pública. 

 
 -------------- expresó  que el único incidente que se dio en el centro comercial 

--------- es el de las golondrinas, a la vez le agradece el apoyo a la 911 de la 

PNC y al CAM. 

 

 ----------------- manifiesta que el día de ayer anduvo patrullando y atendieron 

varias incidencias ente ellas el hurto de llantas en la ------------------, los 

habitantes de la zona les expresaron que el hurto de llantas a los vehículos 

estacionados en ese lugar es constante, por lo que solicitan se coloquen 

cámaras., también atendió un accidente que se dio en el Boulevard 

Monseñor Romero. 

 

 --------------- manifiesta que en la gasolinera -------------, la semana pasada se 

detectó 3 vehículos involucrados en el ------------- a un cliente de la 

gasolinera, no pudo identificar a los sujetos, porque no tienen buena 

resolución las cámaras de dicha gasolinera, se identificó a uno de los 

vehículos que es un ---------------. 

 

  ---------------- informa que tiene inconvenientes con los buses y microbúses 

del trasporte colectivo en las cercanías de la Ceiba de Guadalupe que 

obstaculizan el carril que viene de la Ceiba. Además en el semáforo del 

Casino Colonial  se tiene problemas con los microbuseros de la ruta 44 que 

circulan en sentido contrario, en varias ocasiones han estado a punto de 

arrollar a los gestores. 

 

 La Sra. Alcaldesa informa a los presentes que el día jueves 24 de octubre 

del presente año, se reunió con el Viceministro de Transporte Ing. Saúl 

Antonio Castelar Contreras, lo acompañó otro delegado del Viceministerio, 

en dicha reunión se trató el tema del reordenamiento del casco urbano del 

municipio, para ello ya realizaron inspección, así mismo le propuso que si 

no contaban con recursos económicos para hacerlo, la municipalidad puede 

apoyar por ejemplo en la compra de semáforos para algunas arterias que lo 

necesitan. 
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 Así mismo la Sra. Alcaldesa le solicitó al Comisionado el apoyo para 

trabajar en conjunto, pone a disposición las patrullas del CAM, para 

patrullajes en el municipio, al mismo tiempo le pide a la que el Jefa del  

Observatorio Municipal sea más activo en el trabajo de seguridad. Antiguo 

Cuscatlán es el  único municipio que cuenta con una Mesa de Seguridad lo 

que ha contribuido a la misma, les agradece a los miembros de la mesa que 

han compartido estrategias que han sido de gran utilidad, para seguir 

siendo un municipio limpio y seguro para sus habitantes.       

No habiendo nada más que hacer constar, se levanta la sesión a las diez  horas   

con veintiocho  minutos  del día veintinueve de octubre  de dos mil diecinueve. 

  

 

______________________                                          ______________________                           

Sra. Gladis Edith Rodríguez                                              Lcdo. Francisco Castellón 

Alcaldía Antiguo Cuscatlán                                                       Concejal Municipal 

 

                     

  ______________________                                     _______________________ 

     T. Cnel. Carlos Gutiérrez                                                  Ing. Marleny Figueroa                             

        Jefe de Seguridad                                                      Gerente General Centro                       

   Universidad José Matías                Comercial Multiplaza                 

                Delgado 

 

 

 

______________________                                       _______________________         

      Ing. Jorge Menjivar                         Ing. Eduardo Hernández  

       Concejal Municipal            Concejal Municipal 

                                                                                                       

 

       

                                                                                   

_____________________                                             ______________________                                         

Coronel Abraham Jiménez         Licda. Ana Cristiana Díaz          

         Director CAM                                                          Gerente General Plaza 

Madero                                       
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____________________                                              ______________________ 

    Sra. Deisy de Ortiz  Lcda. Elizabeth Chévez      

    Represente UNAPS                                                          Embajada de los 

Estados  

   Unidos 

 

 

________________________                                      ______________________ 

    Lcda. Carolina de Sierra                                                  Inspector Oscar 

Munguía           

     Jefa Departamento de                                                         Jefe  Departamento   

    Comunicaciones AMAC                                                       Gestores de Tránsito                                      

 

 

      

                                                            

_________________________                             ________________________ 

       Mayor Gabriel Romero                                                   Sr. Israel Osorio            

Gerente General Grupo Romero               Jefe de Seguridad Gran Vía     

            Ortiz, S.A. de C.V.     

              

 

 

_________________________                             ________________________ 

            Ing. Isabel García                         Cnel. Francisco Ramos  

 Jefa de Observatorio Municipal                 Jefe de Seguridad FEPADE                                                                                 

               

 

 

________________________ _______________________ 

        Gral. Joaquín Gálvez    Subinspector Pedro Mario 

    Gerente de Operaciones         Cornejo 

                Grupo ISE Jefe de Sección de Transito 

              911 
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_________________________                              ________________________ 

          Lcdo. Carlos Nolasco                                  Lcdo. Carlos Trinidad          

Jefe de la Unidad Municipal                                                  Jefe Departamento  de     

      de la Mujer, Niñez                                                   Relaciones Públicas     

  Adolescencia y Juventud              

 

 

_____________________ ______________________ 

      Ing. Rovillel Sandoval       Lcdo. William Gámez     

Gerente de Seguridad Física Delegado Contravencional     

e Investigaciones de Banco 

                 Agrícola 

 

 

______________________ _______________________ 

     Lcda. Ivonne Salguero               Ing. Jaime Quintanilla 

 Embajada de los Estados      Gerente de Seguridad, Salud 

                Unidos              y Medio Ambiente de 

 McCormick 

___________________ ____________________ 
 Inspector  Jefe Ernesto                                     Lcdo. Roberto Canjura 

            Nieto Navarro      Gerente de Seguridad 

Jefe Subdelegación PNC                                                         Grupo BIMBO    

      Antiguo Cuscatlán 

                  

 

________________________ ________________________ 

  Ing. Jossue Oswaldo Mejía        Lcdo. Mauricio Ortiz 

Seguridad TELEPERFORMANCE                             Seguridad 

TELEPERFORMANCE 

 

 

_______________________                                     _______________________ 

   Lcdo. Rodolfo Alvarado                                                     Sargento Javier Bonilla     

   Coordinador de Seguridad    Jefe de Sección de Servicios  

          C.C. Cascadas    Privados de Seguridad PNC 
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_______________________ ________________________ 

Inspectora Patricia Palma     Lcdo. Carlos Díaz Beneke 

Jefa del Departamento de           Gerente General  

       Seguridad Pública      Profesa Security 

 

________________________                                  _______________________  

Subinspector Alfredo Salmerón        Licda. Luz Elena Menjivar  

Jefe Sección de Tránsito PNC            PNC Antiguo Cuscatlán 

             Santa Tecla      

 

 

 

 

_______________________                                   

       Licda. Yesenia Chicas  

Secretaria Mesa  de Seguridad       

 

 

Nota Aclaratoria: Se explica que se ha realizado una Versión Publica, del Acta de 

Mesa de Seguridad, en base a lo establecido en el Art. 30 Ley de Acceso a la 

Información Pública, donde establece que el ente obligado debe publicar 

documentos que contengan en su versión original información reservada o 

confidencial, deberá preparar una versión en que elimine  los elementos 

clasificados  con marcas que impidan su lectura, haciendo constar  en nota una 

razón que exprese la supresión efectuada.  


